



PLACE A DIEU!

La Famille Chrétienne.

VOL 3 — No 3. — Août, 1899.

SOMMAIRE

Dévotion au Saint Cœur de Marie. — Salut à Marie. — Lettre encyclique. — Le Révérend Père Lecomte. — Le doigt de Dieu. — Divers. — L'année sainte. — Un nouvel appareil à acétylène. — Vie du B. F. de Nicosie. —



La piété des fidèles a consacré ce mois au Cœur très pur de Marie.

La dévotion au sacré Cœur de Jésus une fois reçue dans l'Eglise, il était convenable qu'on établît aussi la dévotion au Cœur immaculé de Marie.

« Il n'est pas juste, dit le P. Eudes, de séparer deux choses que Dieu a unies si étroitement par les liens les plus forts et par les nœuds les plus serrés de la nature, de la grâce et de la gloire. Je veux dire le divin Cœur de Jésus, Fils unique de Marie, et le Cœur virginal de Marie, mère de Jésus. Ces deux Cœurs sont unis si intimement, que le Cœur de Jésus est le principe de celui de Marie, comme le Créateur est le prin-